



# ゆきぐみだより7月



令和3年7月1日（木）

尚徳福社会 井荻保育園

梅雨の合間に顔を出す太陽に、日差しの強さを感じるようになりました。いよいよ夏到来です。園庭のなすやきゅうりも少しずつ大きくなり、実ってきています。子ども達も収穫できる日を楽しみにしているようです。

気温も高くなるこれから、暑さ対策をとりながら、気をつけて過ごしていきたいと思います。

## 7月のねらい

- 水に触れ感触を楽しむ。
- 保育者に見守られ気に入った遊びを楽しむ。

## 7月生まれのおともだち

## ゆき組の子ども達

歌や手遊びが大好きなゆき組さん。保育者が歌いだすと体いっぱいリズムを取る姿がとてもかわいらしいです。

先月は、体調を崩すことが多く、みんながそろうことがなかなかありませんでしたが、今月は水遊びで水の感触を楽しんだり、園庭で植物に触れたり、においを嗅いだりしながら、季節を感じる活動をしていきたいと思います。

お友だちが大好きなゆき組さんの子どもたち、元気いっぱい笑顔いっぱいです。

## ～ お願い ～

水遊び・シャワーを行うにあたりご家庭からの連絡が必要になります。連絡帳の「今朝の体温」の横に必ず○△×のいずれかの記入をお願い致します。

○…水遊び、シャワー可

△…シャワーのみ

×…どちらも不可

**記入のない場合はできないので、お忘れのないようお願いいたします。**